

## *Ein Fest der Auferstehung*

Es ist Ostern – welch ein Fest! Uns wird die Hoffnung geschenkt, dass nach dem Tod nicht alles vorbei ist, dass das Leben mit und bei Gott weitergeht. Wahrlich ein Grund zu feiern! Doch bald sind die Feiertage vorbei, der Alltag hat uns wieder. Und die Feier der Auferstehung rückt in den Hintergrund. Oder nicht?



Vielleicht passiert ja auch dies:

ich bekomme die Nachricht, dass eine OP gut gelaufen ist – der entgegenkommende Mensch lächelt mich an – ich kann den ersten Schritt nach einem Streit auf jemanden zugehen – ich werde umarmt – ich finde ganz unverhofft ein paar Minuten Zeit für mich in meinem hektischen Alltag – ich spüre, dass da jemand bei mir ist, auch wenn ich allein bin – ...

Manchmal feiern wir mitten am Tag ein Fest der Auferstehung! Denn Ostern ist zwar nur ein Mal im Jahr, aber die Hoffnung darauf, dass nach Tiefpunkten noch etwas kommt, kann uns durch jeden Tag unseres Lebens tragen. Wenn wir die Augen und das Herz dafür offenhalten.



*Ein frohes und gesegnetes Osterfest 2024  
und von Herzen die Freude der Auferstehung  
wünschen Ihnen das Seelsorgeteam,  
der Pfarrverbandsrat sowie  
die gemeinsame Kirchenverwaltung  
unseres  Pfarrverband Puchheim*